
Herr Krampfer nimmt Bezug auf die am heutigen Tage stattgefundene ADFC-Brennpunkt-Tour 
und einen Informationsaustausch mit der Stadtplanung und gibt Anregungen zu anderen 
Radwegführungen. 
 
Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis. 


